

Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt,
der ist nicht tot, der ist nur fern.
Tot ist nur, wer vergessen wird.

Winterthur, im Januar 2016

Abschied und Dank

In aller Stille haben wir im Familienkreis Abschied genommen von meinem lieben Ehemann, unserem fürsorglichen Papi und Bibap

Zoltan Böhm-Eberle

Nach langer beschwerlicher Krankheit durfte er am 18. Januar 2016 im 77. Lebensjahr in Ruhe zu Hause einschlafen.

Wir danken allen die ihn in seinem Leben in Liebe und Freundschaft begleitet haben.

Die Trauerfamilien

Verena Böhm-Eberle
Susanne Böhm mit Partner
Dominic Böhm
Marika Böhm, Schwester, Ungarn